

Lo relevante...



INSTALAN EL COMITÉ ALAMEDA CENTRAL

Como parte fundamental del eje urbano Insurgentes-Plaza de la Constitución, la Oficialía Mayor (OM) y la Autoridad del Espacio Público (AEP) instalaron el Comité de Salvaguarda y Administración de la Alameda Central. El trabajo de la administración se guiará por los criterios de sustentabilidad en el manejo de agua, energía eléctrica, productos resultantes de la poda y residuos sólidos. El Consejo Consultivo fungirá como órgano de apoyo encargado de analizar, evaluar y proponer soluciones a asuntos relacionados con este espacio público, en materia cultural, arquitectónica, urbana o de medio ambiente.



APOYA SEDUVI A COMERCIANTES DE LA PLAZA GARIBALDI CON MOBILIARIO URBANO



SEDUVI E INVEA IMPONEN SELLOS EN 46 ESPECTACULARES IRREGULARES EN SANTA FE

Con el interés de mejorar la imagen urbana del corredor turística y cultural Bellas Artes-Garibaldi, la Autoridad del Espacio Público, dependiente de la SEDUVI, entregó en comodato 476 elementos de mobiliario urbano a comerciantes establecidos de la Plaza Garibaldi y sus rinconadas. La oferta de equipamiento comercial, incrementará la afluencia turística, permitirá ordenar establecimientos mercantiles, y beneficiará a comerciantes y prestadores de servicios, considerado como uno de los espacios públicos del Centro Histórico con mayor afluencia de turistas nacionales y extranjeros.

Con la imposición de 46 sellos de suspensión a anuncios espectaculares irregulares en la zona de Santa Fe, la SEDUVI y el INVEA, continúan con las acciones del programa "Por una ciudad visual, recuperemos el paisaje urbano". Los titulares de ambas dependencias, encabezaron un operativo para el reordenamiento de la publicidad exterior. El titular de SEDUVI, Simón Neumann, aclaró que existen alrededor de 5 mil 200 anuncios, es decir, 20 por ciento más de los permitidos, y por esa razón se mantendrán las acciones de recuperación del paisaje urbano.

Noticias...



SEDUVI E INFONAVIT REHABILITARÁN VIVIENDAS

La demanda de espacios habitacionales de 34% de la población de la capital representa un reto para construir vivienda digna y de calidad en zonas con servicios públicos básicos, aseguró Simón Neumann, titular de SEDUVI. Informó que la dependencia a su cargo y el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) proyectan rehabilitar áreas habitacionales en desuso y abandonadas para dar respuesta a la solicitud de esa tercera parte de los capitalinos.

CON FONDOS DE PARQUÍMETROS SE REHABILITARÁ HOMERO, EN POLANCO

Con el uso de casi 17 millones de pesos, provenientes de la operación de parquímetros, vecinos integrantes del Comité de Transparencia y Rendición de Cuentas de Polanco determinaron, en coordinación con la Autoridad del Espacio Público, iniciar los trabajos de rehabilitación de la avenida Homero. En una extensión de 3.2 kilómetros, la obra considera la sustitución de 33 mil 596 metros cuadrados de banquetas, con un costo total de 33.5 millones de pesos.

Acciones...



INAUGURA AEP PARQUE PÚBLICO DE BOLSILLO EN LA CONDESA

En cumplimiento al programa Decisiones por Colonia, la Autoridad del Espacio Público (AEP), dependiente de la SEDUVI, inauguró el cuarto parque público de bolsillo en el corazón de la Condesa, que fortalecerá los lazos de sana convivencia entre vecinos, peatones y visitantes. El artista plástico Jorge Marín imprimió su sello en el diseño de estampado del pavimento de ese sitio. Como parte del programa de colaboración que está abierto a todos los creadores interesados en participar, el mural que engalana el recién inaugurado parque público de bolsillo Reforma, en la Colonia Morelos, estuvo a cargo del maestro Eduardo Candela. Con el espacio vial recuperado, en la esquina de avenida Michoacán y Vicente Suárez, de 231 metros cuadrados, se elevan las condiciones de seguridad, mejora la imagen urbana del área que se caracteriza por el importante número de cafeterías, restaurantes, bares, cantinas, librerías y galerías. Los Parques Públicos de Bolsillo son fruto del programa Decisiones por Colonia, en donde se identificaron 145 colonias con espacios susceptibles a intervenir y, en el caso del parque Condesa, se contó con la colaboración de las secretarías de Medio Ambiente y Transporte y Vialidad, así como la delegación Cuauhtémoc. Eduardo Aguilar, titular de la AEP, afirmó que el espacio público es un elemento de trascendental importancia en la integración del tejido social y subrayó que es una prioridad para el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, generar espacios donde la comunidad pueda moverse, trabajar y convivir de manera digna y eficiente.

Hizo un reconocimiento al maestro Marín quien, de manera gratuita, dedicó su talento al diseño del piso del parque de bolsillo. Por su parte, Jorge Marín dijo sentirse satisfecho por colaborar en un proyecto a favor de la convivencia social, la dignificación y recuperación del espacio público. El diputado Carlos Hernández, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, destacó la importancia de contar con este tipo de actos nobles, que transforman y ayudan a la reconstrucción del tejido social. Expresó que la participación de los ciudadanos es fundamental, porque deben adoptar ese espacio como propio, cuidarlo y mantenerlo y reconoció que el primer parque público de bolsillo instalado en el Zócalo no ha sufrido daño alguno por parte de las personas de los estados de la República que participan en las marchas que confluyen al primer cuadro capitalino. El parque público modelo no tiene ni un solo graffiti, ni un solo daño, precisó al destacar que en ese tipo de proyectos se invierte poco y se gana mucho. En su turno, Rufino León Tovar, titular de SETRAVI, manifestó que la administración de Mancera Espinosa se caracteriza por una gran estrategia integral de recuperación del espacio público y sostuvo que los actores más importantes de la vialidad son los peatones, los ciclistas, los usuarios de transporte público y al final los automóviles. La superficie del parque Condesa quedó delimitada con pintura epóxica sobre asfalto, confinada con bolardos y vegetación, de bajo mantenimiento, en donde resalta una rampa peatonal en cabecera de banqueta, para facilitar el acceso.



CASI DOS MILLONES DE PESOS A LA RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS DE LA ROMA-HIPÓDROMO

El programa de gobierno ecoParq rinde frutos en la primera etapa del polígono Roma-Condesa. Del 25 de marzo al 31 de mayo se obtuvieron ingresos por 6 millones 482 mil 120 pesos, de los cuales 1 millón 944 mil 636 pesos se destinarán a trabajos de rehabilitación del entorno urbano del área, informó la Autoridad del Espacio Público (AEP), dependiente de SEDUVI. Detalló que en Roma Norte I se capturaron 3 millones 544 mil 355 pesos y 2 millones 937 mil 765 pesos en la Hipódromo I y que corresponde a los vecinos definir el uso de los fondos.